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VERBALE CONSIGLIO 
CAI SEZIONE PIAZZA BREMBANA – ALTA VALLE BREMBANA 

13 aprile 2016 – ore 20,45 
 

 
Consiglieri presenti: 
Busi Luciano 
Calegari Giuseppe 
Carminati Andrea 
Cattaneo Stefano 
Fois Gianmario 
Galbiati Decio 
Milesi Davide 
Monaci Giacomo 
Regazzoni Stefano 
Rota Marilena 
Rossi Dino 
Salvini Antonella 
Salvini Giuseppe 
 
Assenti ingiustificati 
Pedretti Luca 
Rodeghiero Elisa 
 
 
 
ORDINE DEL GIORNO 
1 – Approvazione verbale Consiglio precedente 
2 – Presentazione nuovo rifugista Rifugio Balicco 
3 – Bando sentieri 
4 – Assemblea Regionale Rho 
5 – Comunicazioni del Presidente 
6 – Varie ed eventuali 
 
 
Alle ore 20,45 il Presidente dà inizio ai lavori del Consiglio: 
 
 
Oltre ai membri del Consiglio sono presenti il candidato scelto per la conduzione del rifugio 
Balicco e la coadiuvante, pertanto il Presidente propone di anticipare il secondo punto 
all'ordine del giorno; il Consiglio approva. 
 
Punto 2 – Presentazione nuovo rifugista Rifugio Balicco 
 
Il Presidente passa alla presentazione del Sig. Luca Bettoni e della sua collaboratrice 
Silvia Mariarossi entrambi residenti a Levate in provincia di Bergamo, canditati scelti per la 
gestione del rifugio. Fa un resoconto dell'impegno sostenuto dai commissari per 
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selezionare i candidati alla conduzione del rifugio Balicco. 21 sono state le domande e tutti 
i richiedenti sono stati ascoltati, esaminati i progetti e i curricula, questa prima 
consultazione è terminata alla fine del mese di marzo 2016. Dalla prima selezione sono 
rimasti 7 candidati riconvocati nel mese di aprile per un ulteriore colloquio. Da questo 
ultimo incontro la commissione, con la presenza anche del dott. Roberto Cremaschi 
dell'ERSAF (Regione Lombardia) e del  dott. Davide Balicco in rappresentanza del 
Comune di Mezzoldo, all'unanimità individuava nel Sig. Luca Bettoni il candidato che più di 
tutti dava prospettive e garanzie per la gestione del rifugio. Il sig. Luca Bettoni presenta la 
sua collaboratrice e ribadisce il suo impegno nel realizzare il progetto presentato alla 
commissione di cui illustra alcune parti sostanziali. Riferisce al Consiglio le varie 
esperienze fatte nel settore della ristorazione e accoglienza sociale, la sua iscrizione al 
corso di primo soccorso come richiesto dal bando e che in questo periodo, tramite un 
commercialista, preparerà tutti gli atti formali e burocratici necessari per la conduzione 
dell'esercizio. 
Il Presidente illustra le varie procedure burocratiche da compiere per consentire l'avvio 
dell'attività tra cui il contratto d'affitto. Fa presente al nuovo gestore i contatti che dovrà 
tenere non solo con il Cai Alta Valle Brembana ma anche con ERSAF (Regione 
Lombardia) proprietario dell'immobile e i rapporti di buon vicinato con i malgari presenti 
sull'Alpe Azzaredo. Dà inoltre lettura della lettera spedita al CAI di Piazza dalla dott.ssa 
Elisabetta Parravicini presidente di ERSAF dove sottolinea l'ottimo lavoro svolto dal CAI 
alta valle Brembana nello svolgimento del bando di concorso.  
Il consigliere Stefano Regazzoni, responsabile della commissione rifugi del CAI Alta Valle 
Brembana, farà da tramite tra il nuovo gestore e l'ERSAF per il completamento dell'arredo 
del rifugio così da consentire l'apertura entro il mese di maggio.  
Sentita la relazione del Presidente e la presentazione del gestore, il Consiglio ringrazia i 
componenti della commissione per il lavoro sensibile e accurato svolto nell'individuazione 
del candidato più confacente a questo incarico e delibera all'unanimità di affidare l'incarico 
al Sig. Bettoni Luca nato a Osio Sotto (BG) residente a Levate in via San Carlo Borromeo 
n.12 cod. fiscale BTTLCU77H20G160W di gestore del nuovo rifugio Balicco sito nell'Alpe 
Azzaredo in comune di Mezzoldo con le modalità previste nel bando di gestione.  
 
1 – Approvazione verbale consiglio precedente (2 marzo 2016) 
La consigliera Salvini Antonella indicata sia nei presenti che negli assenti va cancellata 
dall'elenco degli assenti perché presente al Consiglio.  
Capitolo 2, annuario, 2a riga sostituire il nome Dilillo con Diliddo. 3a riga “….ultimi anni, è 
aumentato di 500 euro rispetto al costo dell'anno precedente. Purtroppo i 
tempi...”sostituire con “...ultimi anni, causa aumento del costo di impaginazione. Purtroppo 
i tempi...”, 5a riga “...preventivi di vari fornitori, ricerca..” diventa “...preventivi di altri 
fornitori, ricerca...”. Capitolo 3, bando rifugio Balicco, sostituire il punto e virgola alle righe 
9a-10a-11a con la virgola. 1a riga del secondo capoverso “...con i candidati devono 
iniziare...” diventa  “...con i candidati debbano iniziare...”. Capitolo 4, aggiornamento bando 
sentieri, 9a riga, eliminare “...che verrà rimborsata come previsto dal bando regionale.”, la 
frase termina “…, con una quota del 10%.”. Capitolo 5 varie ed eventuali, terzo capoverso, 
“...che il 27 aprile 2016...” diventa “...che il 17 aprile 2016...”. Alla terza riga dello stesso 
capoverso va aggiunto la data “21 e 22 maggio” del congresso nazionale CAI. Sesto 
capoverso 2a riga, “...consenso per la realizzazione...” diventa “...consenso per 
l'acquisto...”. settimo capoverso, la parola “sindaca” diventa “sindaco”. Nel capitolo varie 
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ed eventuali va aggiunto la comunicazione che aveva fatto il Presidente riguardante 
l'accredito fatto al CAI di Piazza da parte del CAI di Bergamo finalizzati ai lavori da 
eseguire al rifugio Benigni. 
 
 
3 – Bando sentieri 
Il Presidente illustra i percorsi tortuosi per poter accedere ai finanziamenti regionali  
finalizzati alla sistemazione dei sentieri montani, percorsi che vedono la necessità  di 
compartecipazione di diversi organismi istituzionali e del territorio. Il CAI Alta Valle 
Brembana partecipa come partner con il Comune di Mezzoldo e siamo in attesa della 
richiesta di partnership da parte del Comune di Ornica. 
Il Presidente fa presente che è da diversi mesi che il segretario Gregorio Facchinetti per 
problemi personali non può seguire l'attività del CAI; ritiene che, specialmente in questo 
momento, sia più che mai importante la presenza del segretario data la complessità e la 
burocrazia necessaria per accedere ai finanziamenti che solo una persona competente 
può seguire. Se l'attuale segretario non sarà più in grado di assisterci dovremo cercare 
una persona capace per questa funzione. 
 
4 – Assemblea regionale CAI a RHO  
Il Presidente illustra la situazione politico istituzionale in atto nella fase precongressuale 
del CAI. I candidati Lombardi che si presentano per la presidenza nazionale del CAI sono 
Paolo Valoti del CAI di Bergamo e Vincenzo Torti del CAI di Giussano. Il nome del 
candidato per la Lombardia verrà scelto all'assemblea regionale che si svolgerà a RHO in 
provincia di Milano il 17 aprile 2016. I delegati a rappresentare il Cai Alta Valle Brembana 
sono i consiglieri Decio Galbiati e Giuseppe Salvini, gli stessi sono delegati anche al 
congresso nazionale unitamente al Presidente Andrea Carminati. 
 
5 – Comunicazione del Presidente 
Il Presidente informa che è stata inoltrata la richiesta per poter usufruire, come 
associazione, del finanziamento del 5 per mille. Ribadisce inoltre che il tempo dato per la 
selezione del rifugista ha ritardato alcuni impegni, ritardo che che deve essere recuperato. 
L'annuario rientra tra queste urgenze. Sollecita pertanto a far pervenire articoli e fotografie 
e a contattare gli sponsor per gli annunci pubblicitari. 
 
6 – Varie ed eventuali 
Il consigliere Decio Galbiati chiede al Consiglio il consenso per l'acquisto del gonfalone e 
dei gagliardetti. Il Consiglio sollecita il consigliere a portare un preventivo per poter 
deliberare la spesa. 
Il Presidente e Vicepresidente vengono  sollecitati ad incontrare il consigliere Luca Pedretti 
per le necessarie valutazioni prima dell'eventuale invio della lettera di esclusione dal 
Consiglio.  
 
Alle ore 23,30 terminano i lavori del Consiglio 
 
Il Segretario (facente funzione)      Il Presidente 
Giuseppe Calegari        Andrea Carminati  
 


